

Embajador cubano en Austria se reúne con personalidad parlamentaria



Viena, 31 may (RHC) El embajador de Cuba en Austria, Juan Antonio Fernández Palacios, destacó el positivo momento en el que se encuentran las relaciones entre su país y la Unión Europea (UE).

El jefe de la misión diplomática cubana se reunió con Andreas Schieder, Presidente de la Comisión de Asuntos Exteriores del Parlamento Federal y Jefe Ejecutivo de la Fracción del Partido Socialdemócrata en el legislativo, para intercambiar sobre temas de interés mutuo.

Durante el encuentro Fernández Palacios resaltó que esos vínculos cobraron impulso con el inicio de la implementación provisional del Acuerdo sobre Diálogo Político y Cooperación (ADPC) suscrito entre la nación caribeña y el bloque europeo el pasado año.

Las partes constataron que el documento fue ratificado por 13 estados miembros de la UE y se encuentra en ese proceso en los parlamentos del resto de los países, incluyendo Austria.

Schieder manifestó interés por la situación actual de la mayor isla de las Antillas y el estado de las relaciones con Estados Unidos.

El embajador ofreció una amplia información al respecto; así como sobre el proceso de actualización del modelo económico y social cubano y la nueva dirección de los Consejos de Estado y de Ministros del país.

El político socialdemócrata, como líder de la fracción, integró la delegación oficial del presidente Federal de Austria, Heinz Fischer, que visitó a Cuba en marzo de 2016, para conmemorar el 70 aniversario del establecimiento de las relaciones diplomáticas bilaterales.

Actualmente el Partido Socialdemócrata es la segunda fuerza política en el Parlamento Federal de Austria. **(Fuente: [PL](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/163482-embajador-cubano-en-austria-se-reune-con-personalidad-parlamentaria>



Radio Habana Cuba